

Comité Financiero realizó su quinta sesión del año.

Santiago, 24 de agosto de 2023. El Comité Financiero realizó su quinta sesión del año.

En primer lugar, los miembros del Comité se reunieron con una delegación de UBS Asset Management (Americas) Inc., encargada de gestionar el portafolio de bonos corporativos y la mitad del portafolio de acciones en el Fondo de Reserva de Pensiones (FRP). En esta oportunidad la firma presentó los resultados de su gestión y de la situación actual de los mercados internacionales.

A continuación, los miembros del Comité Financiero intercambiaron opiniones acerca del alcance que podría tener un procedimiento que establezca la frecuencia con que deben ser revisadas las composiciones estratégicas de activos de los Fondos Soberanos. A partir de esta discusión, se solicitó que la Secretaría Técnica elabore una propuesta que será analizada en una próxima sesión.

Enseguida, el Comité Financiero analizó el Programa de Préstamos de Valores vigente y discutió preliminarmente algunas propuestas sugeridas por el administrador del programa, el banco custodio, J.P. Morgan. Los miembros del Comité solicitaron a la Secretaría Técnica antecedentes adicionales para evaluar las propuestas presentadas.

Adicionalmente, el Comité Financiero fue informado por la Secretaría Técnica acerca del estado de avance de la política de inversión del Fondo de Estabilización Económica y Social.

Finalmente, un representante del Ministerio de Hacienda realizó una presentación sobre el estado actual de los Fondos Soberanos.

De carácter externo y autónomo, el Comité está integrado por expertos profesionales de amplia trayectoria: Juan Andrés Fontaine (presidente), Macarena Pérez (vicepresidenta), Pablo Castañeda, Nicolás Eyzaguirre, Jennifer Soto y Marcela Valenzuela.